

Polsanak Ditlantas Polda Kalteng Tanamkan Disiplin Berlalu Lintas Sejak Dini

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.PUBLIKINDONESIA.COM

Jun 7, 2023 - 13:00



PALANGKA RAYA - Demi terciptanya kedisiplinan sejak dini. Direktorat Lalu Lintas Polda Kalteng terus berupaya memberikan pengetahuan lalu lintas kepada generasi penerus bangsa melalui Program Polisi Sahabat Anak (POLSANAK).

Yang mana kegiatan kali ini dilaksanakan di TK Al Hidayah I Kota Palangka Raya, Rabu (6/7/2023) pagi.



Direktur Lalu Lintas Polda Kalteng AKBP RS. Handoyo, S.I.K., M.Si. melalui P.S Kanit Dikmas Subdit Kamsel. IPTU Nofiana Rahmy, S.Tr.K. mengatakan tujuan dilaksanakannya kegiatan ini untuk menanamkan pemahaman sejak dini tentang lalu lintas agar saat dewasa nanti mereka menjadi orang-orang yang tertib berlalu lintas di jalan raya.

“Hari ini kembali kami menggelar kegiatan polisi sahabat anak yang mana hal ini merupakan program rutin Ditlantas sebagai upaya sosialisasi tentang lalu lintas kepada anak usia dini,” ucap Rahmy

Dalam kegiatan ini pihaknya memperkenalkan kepada anak-anak tentang pentingnya tertib berlalu lintas dan pengenalan rambu-rambu lalu lintas. Selain itu juga pihaknya mengajak murid-murid untuk selalu menggunakan helm pada saat berkendara menggunakan sepeda motor bersama orang tua.

“Harapannya, murid-murid ini nantinya juga bisa mengingatkan orang tuanya saat dibonceng menggunakan motor, terlebih pada saat pergi ke sekolah, untuk selalu mengenakan helm demi keselamatan bersama,” harapnya

Dengan pendekatan seperti ini akan terus dilakukan ke sekolah-sekolah, baik itu kelompok bermain dasar ataupun menengah atas. Karena melalui kegiatan ini adalah salah satu upaya kami dalam menekan angka kecelakaan dan pelanggaran lalu lintas.

“Semoga melalui kegiatan pengenalan aturan lalu lintas ini dapat menumbuhkembangkan wawasan disiplin dan tertib lalu lintas sejak usia dini, sehingga nantinya dapat membentuk kepribadian para murid yang lebih disiplin dalam berkendara di jalan raya serta dapat menjadi pelopor keselamatan,”

tutupnya (*)